

# Seit Montag für gutes Klima

## Mitmachen noch möglich

**Gottenheim.** Seit Montag, 7. Juni, wird in Gottenheim geradelt für ein gutes Klima: In den ersten beiden Tagen wurden schon mehr als 900 Kilometer auf dem Rad zurückgelegt. Drei Wochen lang, bis zum 27. Juni, nimmt die Tuniberggemeinde, wie schon Breisach und aktuell auch March, an der KlimaBündnis-Aktion „Stadtradeln“ teil. Aktuell haben sich in 15 Teams 54 Radfahrer, die in Gottenheim leben oder arbeiten, zum Radeln für den Klimaschutz angemeldet. Auch ein Rathaussteam mit dem Bürgermeister sowie einige Vereine und Gottenheimer Firmen sind dabei.

Alle, die in der Gemeinde Gottenheim wohnen, arbeiten, einem Verein angehören oder eine Schule besuchen, können sich auch weiterhin zum „Stadtradeln“ anmelden. Egal welche Strecke mit dem Fahrrad, dem Pedelec oder dem E-Bike zurückgelegt wird - jeder Kilometer zählt und spart CO<sub>2</sub> ein. (ma)

**Alles Wissenswerte** über die Aktion erfahren Gottenheimer auf der Stadtradeln-Homepage unter [www.stadtradeln.de/kommunen](http://www.stadtradeln.de/kommunen), wo auch die Anmeldung möglich ist. Informationen erteilt im Rathaus Anne Schindler unter Telefon 0 76 65/98 11-14 oder E-Mail: [a.schindler@gottenheim.de](mailto:a.schindler@gottenheim.de).